

KELSEN. Referencia bio-bibliográfica.

Es conveniente que aún cuando a lo largo de curso volveremos sobre este autor aprovechemos estas primeras clases para anticiparles algunos rasgos de su pensamiento. Se trata quizá del jurista más notable del siglo XX.

Nació en Praga, (ciudad que formaba parte del imperio de los Habsburgo) en el último tercio del siglo XIX, y murió en Berkeley, California, en 1973.

Fue prof. de las Universidades de Viena, Colonia, Praga, Harvard, Chicago y Berkeley.

Autor, entre otros textos, de la

1.- “Teoría Pura del Derecho”, su obra más conocida y que ha servido para denominar a la escuela por él encabezada, esta monografía conoció dos ediciones notablemente modificadas, la de 1934 y la de 1960.

2.- “Teoría General del Estado” 1925

3.- “Teoría General del Derecho y del Estado”, publicada en Harvard en 1925 y

4.- Su obra póstuma: “Teoría General de las Normas” editada por el Instituto Hans Kelsen de Viena, en 1979.

Se considera a este autor como el mejor expositor de una concepción del derecho de carácter positivista, centrada en la idea del derecho como un conjunto sistemático de normas que integran un ordenamiento jurídico...